HERALDO DE ARAGÓN Difusión: Regional Periodicidad: diaría ODJ: 58352 EGM: 282000



15 - FEBRERO - 2014 (sábado) nº pagina: 4 Supl: -

## Casi 5 millones para la línea férrea Zaragoza-Sagunto

El consejero de Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Transportes, Rafael Fernández de Alarcón, informó ayer de la firma «en los próximos días» con el Ministerio de Fomento de un convenio para destinar entre ambas administraciones 4,8 millones de euros a mejoras en el tramo aragonés de la línea férrea Zaragoza-Sagunto. Alarcón hizo el anuncio en el pleno de las Cortes ante una pregunta del diputado de CHA Gregorio Briz sobre el inicio de las obras del Corredor Mediterráneo. «El hecho de que se invierta el Corredor Mediterráneo no implica que no se esté trabajando en el Cantábrico-Mediterráneo», manifestó.